

Dernière tribune de l'année 2025

A 4 mois des élections municipales de mars 2026, nous voyons, ici et là, tels des champignons, sortent des inaugurations comme nous n'en avons jamais vu depuis 5 ans.

Un commentateur averti dirait que la peur de perdre se fait sentir au sein de cette majorité qui n'en ai plus une. On est loin des 24 conseillers municipaux du début, le Maire est seul avec deux ou trois adjoints.

Un gâchis, voici le bilan de ce mandat, avec des réalisations structurantes attendues qui ne sont toujours pas sorties ou commencées mais on a le droit à ces fameuses photos du Maire sur une plantation d'arbres, du ruban coupé et autres fioritures.

Le Maire fera des réalisations de la Métropole ces propres réalisations, nous n'en serons pas dupes.

On ne peut pas rattraper en 6 mois, même à grands renforts de publicités, ce qui n'a pas été fait en 6 ans.

Voilà le vrai bilan de cette équipe.

Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'années et au plaisir de se revoir pour une année électorale qui sera dense.

Décembre 2025